

**BOZNER FLUGHAFEN****"PAN e NUTELLA"**

Il giorno 11 gennaio 2016 alle ore 18.30 invitiamo la popolazione al ricevimento sotto i cieli dell'aeroporto di Bolzano per festeggiare a "PAN e Nutella".

È gradito l'abito nero per le signore e giacca e cravatta per gli uomini. :-)

Come avrete appreso dai giornali, nella medesima data avrà luogo il ricevimento organizzato dagli imprenditori locali. Ricevimento a cui parteciperanno 500 persone e che avrà luogo presso l'aeroporto finanziato dai contribuenti. Lo stesso aeroporto per il quale nel 2009 in seguito a referendum popolare, i cittadini dichiararono la non volontà di un ampliamento dello stesso.

Sette anni dopo e altri milioni investiti (circa 120 ad oggi), eccoci ancora qua a parlare dell'aeroporto dalle cifre perennemente in rosso, voluto da pochi e finanziato dai tanti (contribuenti).

L'incontro sarà un'occasione per conoscerci e per scambiarci informazioni e opinioni e perché no, per far sentire in maniera civile e pacata anche le nostri voci di cittadini e contribuenti.

..Am 11. Januar 2016 um 18.30 Uhr wird mit "PAN e Nutella" unter dem Himmel des bozner Flughafens gefeiert.

Die Damen und Herren werden gebeten sich in Schale zu werfen . :-)

Wie Ihr alle bereits aus den Medien entnehmen konntet, hat der Unternehmerverband einen Empfang an dem 500 Gäste teilnehmen werden, organisiert, der im Flughafen, der von den Steuerzahlern finanziert worden ist, stattfinden wird. Die Rede ist vom Flughafen gegen dessen Ausbau sich die Bevölkerung bereits 2009, auf Grund einer Volksabstimmung, negativ geäußert hat.

Sieben Jahre nach der Volksabstimmung und weiteren investierten Millionen (mittlerweile sind es ca. 120 Millionen), wird immer noch über einen Flughafen debattiert, der von Wenigen gewollt und von Vielen (Steuerzahlern) bezahlt wird und das obwohl seit jeher nur rote Zahlen geschrieben werden.

Das Treffen soll auch dazu dienen uns kennenzulernen und warum nicht, um Informationen und Meinungen auszutauschen und gleichzeitig unsere BürgerInnen- bzw. SteuerzahlerInnen-Stimme, hören zu lassen.

COSTI DELL'AEROPORTO (1997 - 2013)

KOSTEN FLUGHAFEN (1997-2013)

Somme versate ad ABD: € 19.414.584,00.-

Costruzione caserma VVFF presso l'aeroporto: € 2.708.500,00.-

Costi per acquisto terreni: € 15.804.955,33.00.-

Costi per l'adeguamento della pista di atterraggio al 2013: € 12.205.488,13,00.-

Costi sostenuti dalla Provincia dal 2007 al 2012 per l'acquisto di biglietti per i propri dipendenti: € 2.010.427,62.- (7538 biglietti)

Costi per la costruzione e l'arredamento del terminal: € 13.917.116,50.-

Spese ICI-IMU dal 2002 al 2013: € 106.241.58.-

Costi per attività di mediazione dal 2006 al 2007: € 237.087,48,00.-

Costi per ricerche di mercato dal 2006 al 2013: € 100.018,12.-

Costi per attività di marketing dal 2002 al 2013: € 198.967,49.-.

Costi di manutenzione al 2013: € 3.127.870,76.-

Finanziamenti alle compagnie aeree: Air Alps: € 3.871.414,78,00.- e Darwin € 733.530.00.-

Costi fallimento Air Alps: € 4.470.000,00.- per Air Alps

Costi ENAC al 2013: € 719.860,98.-

Costi per biglietti a favore di rappresentanti della Regione dal 2009 al 2013: € 4.781,02.-

Costo per per l'acquisto di 85.240 azioni dell'aeroporto di Verona: € 1.875.280,00.-

Spese per aumento di capitale dal 2009 al 2011 a favore dell'aeroporto di Verona: € 1.929.343,60.-

An ABD ausbezahlte Summe: € 19.414.584,00.-

Errichtung der Flughafenwache: € 2.708.500,00.-

Ankauf von Grundstücken: € 15.804.955,33.00.-

Errichtung der Landebahn bis 2013: € 12.205.488,13,00.-

Ankauf von Flugtickets zu Gunsten von Landesbediensteten von 2007 bis 2012: € 2.010.427,62.- (7538 Tickets)

Bau- und Einrichtungskosten des Flughafenterminals: € 13.917.116,50.-

Ausgaben für ICI-IMU von 2002 bis 2013: € 106.241.58.-

Mediationsspesen von 2006 bis 2007: € 237.087,48,00.-

Spesen für Marktforschungen von 2006 bis 2013: € 100.018,12.-

Spesen für Marketing von 2002 bis 2013: € 198.967,49.-.

Instandhaltungskosten bis 2013: € 3.127.870,76.-

Zahlungen an Fluglinien: Air Alps: € 3.871.414,78,00.- und Darwin € 733.530.00.-

Spesen für den Konkurs der Air Alps: € 4.470.000,00.-

Zahlungen an ENAC bis 2013: € 719.860,98.-

Ankauf von Flugtickets zu Gunsten von Vertreter der Region von 2009 bis 2013: € 4.781,02.-

Ausgaben für den Ankauf von 85.240 Aktien des Flughafens Verona: € 1.875.280,00.-

Spesen für die Aufstockung des Kapitals des Flughafens Verona von 2009 bis 2011: € 1.929.343,60.-

